

[https://www.ucanews.com/news/vatican-to-install-first-statue-of-korean-saint-andrew-kim/99122?utm_source=newsletter&utm_medium=email&utm_campaign=UCAN+Evng+Newsletter+18+Oct+2022+\(Copy+1\)&cmid=27625833-a9e9-45ff-9bf5-0598fb4b0cac](https://www.ucanews.com/news/vatican-to-install-first-statue-of-korean-saint-andrew-kim/99122?utm_source=newsletter&utm_medium=email&utm_campaign=UCAN+Evng+Newsletter+18+Oct+2022+(Copy+1)&cmid=27625833-a9e9-45ff-9bf5-0598fb4b0cac)

EL VATICANO INSTALARÁ LA PRIMERA ESTATUA DEL SANTO COREANO ANDREW KIM



El escultor coreano Han Jin-seop producirá una imagen en mármol del mártir del siglo XIX.

San Andrés Kim Tae-gon (1821-46), el primer sacerdote mártir católico coreano. (Foto: YouTube)

Por el reportero de UCA News, Seúl

Publicado: 18 de octubre de 2022 10:24 GMT

Una estatua de San Andrés Kim Tae-gon, el primer sacerdote mártir de Corea, se instalará en un nicho fuera de la Basílica de San Pedro para conmemorar el 200 ° año del nacimiento del santo, dijeron funcionarios de la Iglesia coreana.

La preparación de la estatua ha estado en marcha desde que el Papa Francisco aceptó la propuesta del Arzobispo Lazzaro Heung-sik You de Daejeon, quien también es el prefecto del Dicasterio para el Clero del Vaticano.

“El costo de producción corre a cargo de la diócesis de Corea y está en progreso. Es un gran honor para nuestra iglesia coreana”, dijo el obispo Mathias Lee Yong-hoon, presidente de la Conferencia de Obispos Católicos de Corea.

El destacado escultor coreano Han Jin-seop dirigirá la producción de la estatua en mármol de Carrara. Se estima que la estatua pesa alrededor de 40 toneladas después de la producción, informó la Corporación Católica de Radiodifusión de la Paz el 13 de octubre.

La conferencia de obispos aún no ha compartido más detalles del proyecto, como la fecha de instalación y el presupuesto.

Han Jin-seop ha creado docenas de esculturas de piedra que se destacan majestuosamente en varios lugares, incluidas iglesias, parques, escuelas y museos.

Han es considerado un pionero en la transformación de la tradición coreana de tallado directo en piedra en una refinada abstracción. Su portafolio incluye una serie de esculturas de altares, púlpitos y estatuas en iglesias coreanas entre otras obras.

Estos incluyen la Catedral Daehwa en Pyeongchang en Wonju, el Castillo Seongnam Bundang en Suwon, la Catedral Nonhyeon en Seúl, la Catedral Hongje y la Catedral Ssangyong en Cheonan en Daejeon.

Una escultura de la Sagrada Familia en la iglesia de Bundang en la diócesis de Suwon es una de las obras de arte de la iglesia más notables de Han. La escultura, instalada en 2009, presenta a San José con los brazos abiertos en un gesto de protección de la feliz Sagrada Familia.

La Iglesia coreana ha organizado varios eventos para conmemorar los 200 años del nacimiento de San Andrés Kim Tae-gon, el santo católico más célebre y venerado del país.

Nacido en una familia de cristianos conversos en 1821, Andrew Kim fue bautizado a la edad de 15 años. Estudió en un seminario en Macao y fue ordenado en 1845 como el primer sacerdote católico coreano. Fue arrestado y perseguido por sus esfuerzos en la evangelización durante el gobierno de la dinastía Joseon, firmemente budista.

Fue ejecutado en 1846 a la edad de 25 años.

El Papa Juan Pablo II canonizó a 103 mártires, incluido Andrew Kim, durante su visita a Corea del Sur en 1984.